

Le président cubain reçoit à La Havane le ministre des Affaires étrangères de l'Arabie Saoudite



La Havane, 3 avril, (RHC).- Le président cubain, Raul Castro, a reçu ce lundi à La Havane, Adel Bin Ahmed Al Jubeir, ministre des Affaires étrangères de l'Arabie Saoudite.

Au cours de la rencontre le président cubain et le chef de la diplomatie saoudienne ont mis en exergue le niveau positif que les relations bilatérales ont atteint et exprimé la volonté des deux pays de continuer à les développer.

Raul Castro et son hôte ont également abordé des questions de l'actualité régionale et internationale.

Auparavant, le chef de la diplomatie cubaine Bruno Rodriguez, s'était entretenu avec son homologue saoudien au siège du ministère cubain des Affaires étrangères.

«Votre visite historique, la première d'un ministre saoudien des Affaires étrangères à La Havane contribuera certainement au développement des relations bilatérales.»

De son côté, le chef de la diplomatie saoudienne a mis l'accent sur les principes que nos deux pays partagent.

«Il y a des liens essentiels qui nous unissent : le respect de la souveraineté des pays, le respect de la légalité internationale et le principe de la non ingérence dans les affaires intérieures des pays.»

Le chef de la diplomatie saoudienne s'est également entretenu avec le vice-président Ricardo Cabrisas qui détient le portefeuille de l'Économie et de la Planification.

<https://www.radiohc.cu/fr/noticias/nacionales/159020-le-president-cubain-recoit-a-la-havane-le-ministre-des-affaires-etrangees-de-larabie-saoudite>



Radio Habana Cuba